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« Quoi qu'il arrive nous serons ensemble jusqu'en 
2014 »  
 
 
Le conseiller général du canton, et président du conseil général du département, 
Alain Lambert, a présenté ses voeux à la population, vendredi soir, au collège 
Gaston Lefavrais, aux côtés de Jacques Martineau, maire de Putanges et 
Monique Guibout, présidente de la CDC du Val d'Orne. 
« Cette rencontre, initiée depuis quelques années, prend un sens
encore plus profond lors de la traversée d'une crise comme celle que 
nous connaissons. Elle témoigne aussi de la confiance qui nous unit et 
de notre intuition et notre volonté que c'est ensemble et ensemble 
seulement que nous trouverons les solutions, les clés pour trouver la 
sortie à cette crise ». 
Alain Lambert souligne: « Oui nous nous sommes promis, en 2009, nous 
l'avons fait est les résultats sont là : la rénovation du collège est 
engagée, bientôt nous aurons un établissement moderne, performant, 
adapté aux exigences pédagogiques actuelles et respectueux à 
l'environnement, pour notre jeunesse nous sommes tous engagés et je 
rends hommage à celles et ceux qui participent à cette belle oeuvre de 
réhabilitation mais aussi à l'oeuvre d'éducation ». 
La Maison de retraite 
Les travaux de la maison de retraite longtemps perçus comme l'Arlésienne, celle 
qui ne viendrait jamais, ont commencé. Porté par l'association Pierre Noal, ce 
projet affirme deux ambitions majeures: « permettre à nos aînés de vieillir 
dans la dignité près de chez eux et participer au développement 
économique du canton ». Alain Lambert se dit heureux et fier d'avoir pu les 
faires aboutir! « C'était le rôle que j'avais promis d'accomplir comme 
conseiller général du canton : accompagner les dossiers de vos 
communes, défendus et soutenus par vos maires, artisans, au quotidien 
de notre réussite ». 
Concernant son éventuelle candidature aux législative à Paris, Alain Lambert 
souligne: « Il faut prendre les choses avec tranquillité, je ne vise que les 
intérêts de l'Orne. Je me tiens là ou sont les crédits et les autorisations. 
S'agissant de son action aux côtés d'un candidat à la présidentielle, Alain 
Lambert indique : elle est en parfaite adéquation avec mes convictions 
anciennes en matière de finances publiques. De toute manière, quoi 
qu'il arrive, nous serons toujours ensemble jusqu'en 2014 et il nous 
reste tant à faire ».   
  

 


